

# Journée Mondiale de lutte contre la drépanocytose

La drépanocytose, première maladie génétique identifiée dans l'espèce humaine, vient de connaître en 2017, une étape clé dans sa prise en charge thérapeutique avec la publication du cas du premier patient drépanocytaire sévère qui présente, 15 mois après la mise en place d'un traitement par thérapie génique, une évolution favorable de sa maladie.

Si la thérapie génique représente une étape clé dans l'évolution thérapeutique actuelle, il est essentiel de se rappeler qu'elle a été précédée par d'autres thérapeutiques tout aussi fondamentales qui ont permis d'améliorer considérablement l'évolution de la maladie chez ces patients.

La journée mondiale est prévue le 19 juin mais la Guadeloupe toujours très concernée dans cette bataille organise durant une semaine de nombreuses manifestations avec l'ensemble des partenaires.

Afin de vous présenter les avancées, mais aussi le programme des manifestations, vous êtes conviés à une conférence de presse en présence des responsables du CHU, de l'INSERM, de l'ARS et des associations de patients que se tiendra :

**Mercredi 14 Juin à 10h30 au CHU  
Hôpital RICOU - Service de la Drépanocytose - 1er étage**

A cette occasion vous pourrez recueillir le témoignage de familles confrontées au problème de greffe de moelle mais également vous informer sur la thérapie génétique.

Merci de vous faire accréditer auprès du service de communication du CHU : Tél. 06 90 32 07 62